

Heute endete unsere „Waldwoche“. Fünf Tage haben wir in dieser Woche im Wald verbracht.

Wir haben „Hütten“ gebaut, sie mit Naturmaterialien dekoriert, gegraben, geklettert, Dinge über den Wald und seine Bewohner erfahren und ganz viel gespielt.

Am Dienstagmorgen hat ein Mitarbeiter von AVES eine Animation durchgeführt, bei der die Kinder aus Kastanien Seife hergestellt haben und den Wald mit verbundenen Augen erfahren durften.

Damit wir uns bei den Temperaturen auch mal aufwärmen konnten, haben wir Lagerfeuer gemacht. Das wurde dann genutzt um Kartoffeln zu grillen, die die Kinder mit Genuss verspeisten.

Obwohl das Wetter in dieser Woche nicht immer sehr schön war, hat es uns viel Spaß gemacht die Schulzeit im Wald zu verbringen.





